

FDP-Ratsfraktion Haan Postfach 1239 42756 Haan

Herrn Engin Alparslan
Technischer Beigeordneter der Stadt Haan
Rathaus
42781 Haan

Datum: 06.10.2014

2. Sitzung des BVFOA am 06. November 2014

Hier: Erneuerung der Innenbeleuchtung an den Grundschulen Steinkulle und Gruiten

Sehr geehrter Herr Alparslan,

an den Haaner Grundschulen Steinkulle und Gruiten wurde in den Sommerferien die Innenbeleuchtung erneuert. Dabei kam konventionelle Beleuchtungstechnik zum Einbau. Der Einbau von LED-Technik hätte jedoch große Vorteile hinsichtlich der Energieeffizienz gehabt. Daher fragt die FDP-Fraktion:

- Warum wurde dem Einbau der konventionellen Technik gegenüber der LED-Technik der Vorzug gegeben?
- Wurden die speziell für die Erneuerung der Innenbeleuchtung kommunaler Gebäude bereitstehenden Fördermittel in Anspruch genommen?
- Wie hoch ist die Kostendifferenz zwischen konventioneller und LED-Technik mit und ohne Berücksichtigung der verfügbaren Förderung?

Mit freundlichen Grüßen

David Hinz

FDP-Stadtverordneter und Mitglied des BVFOA